

KOMCOM Süd 2007

MACH-Software in neuer Version

[05.04.2007] Das Unternehmen MACH stellt zur KOMCOM Süd die neue Version der integrierten MACH-Software vor. Die Ausstellungsschwerpunkte des Software- und Beratungshauses sind unter anderem neues Finanzwesen und E-Government.

Über neue Produkte, praxisbewährte Lösungen und erfolgreiche Projekte informiert das Software- und Beratungshaus MACH vom 8. bis 9. Mai 2007 auf der KOMCOM Süd in Karlsruhe. Am Messestand G 07 stellt das Unternehmen seine integrierte, speziell auf den öffentlichen Sektor ausgerichtete ERP-Software vor. Das Produkt ermöglicht ein ganzheitliches Verwaltungs-Management ohne Schnittstellen in den Bereichen Finanzen, Personal und Prozesse. Mit der seit März verfügbaren Version 1.60 der MACH-Software sowie der Software IVR NF der Tochtergesellschaft MACH IVR wurde das Angebot von MACH für Kommunen erweitert. Außerdem wird die neue, nach dem DOMEA-Konzept 2.0 zertifizierte Version von MACH InformationManager präsentiert. Sie soll optimierte Möglichkeiten für die elektronische Vorgangsbearbeitung und Aktenführung bieten. Technologisch will MACH mit integrierten Portallösungen Akzente setzen.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, KOMCOM Süd 2007, MACH, ERP-Software, MACH InformationManager